https://ressources-cemea-pdll.org/spip.php?article1006



Ballon grenoblois

- Activités - Jeux - Avec une balle, un ballon -

Publication date: dimanche 15 février 2015

Ballon grenoblois

Il s'agit du jeu <u>la Balle aux prisonnier-ères</u> dont quelques règles ont été modifiées :

- Le camp de prisonnier s'étend jusqu'au les bords du terrain adverse. Le camp adverse est ainsi encerclé par les prisonnier-ères et ,dès qu'un ballon sort il leur revient. Cette variante permet ou d'atténuer les inégalités liées à la force physique.
- La première personne capturée est la première qui sort. C'est plus difficile à gérer mais plus équitable. La personne délivrée n'est du coup pas forcément la personne qui a touché le joueur ou la joueuse adverse.